

PROVINCIA ALICANTE

## ALICANTE / La Junta Central del Vinalopó acusa al Gobierno de negarles los informes remitidos a la CE

L. V./ALICANTE

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja, que preside Andrés Martínez Espinosa, acusa al Gobierno español de «negar el acceso a la documentación presentada en la Comisión Europea para solicitar fondos» para la nueva conducción del trasvase desde el Júcar, explicaron ayer en una nota de Prensa.

La Junta Central pidió al Ministerio de Medio Ambiente la documentación que el Ejecutivo español envió a Bruselas para obtener las subvenciones oficiales que permitan la nueva conducción desde el Azud de la Marquesa, en Cullera.

Sin embargo, dicen, «el Gobierno no permite a la Comisión Europea que esta información pueda ser consultada por los usuarios del trasvase, remitiéndonos a la Confederación Hidrográfica del Júcar».

La Junta Central ha emitido «más de 30 escritos» pidiendo información sobre el proyecto modificado «sin obtener ningún tipo de respuesta».

La directiva de la Junta Central acudió en septiembre a Bruselas para que el Ejecutivo comunitario no financiase el nuevo trasvase. Martínez Espinosa aseguró entonces que la CE no subvencionaría la nueva conducción, un punto que no confirmó el funcionario europeo con el que se entrevistaron.

Publicidad

